

**SURAT KEPUTUSAN**

Nomor: 91-190/08/LZS-Sab/XI/2023

**Tentang**  
**PESERTA LOLOS SELEKSI WAWANCARA (FINAL)**  
**BEASISWA LAZIS SABILILLAH 2023**

Assalamu`alaikum Wr. Wb.  
Bismillahirrahmanirrahim

Salam silaturrahmi kami sampaikan, semoga kita selalu diberi Rahmat dan Hidayah Allah Swt. Shalawat dan salam semoga senantiasa selalu tercurahkan kehadiran Nabi Muhammad Saw.

Setelah memperhatikan seleksi wawancara yang telah dilaksanakan pada tanggal 28 September lalu. Maka dengan ini kami umumkan nama-nama yang lolos menjadi santri baru Rumah Yatim Sabilillah 2023 sebagaimana terlampir.

Kepada peserta yang lolos, dimohon untuk memperhatikan beberapa poin berikut :

1. Penetapan peserta lolos Rumah Yatim Sabilillah 2023 bersifat final. Hal itu berdasarkan penilaian administrasi dan hasil wawancara calon peserta oleh panitia seleksi.
2. Peserta yang lolos diwajibkan mengikuti daftar ulang dan orientasi santri baru bersama **WALI SANTRI** yang akan dilaksanakan pada Sabtu, 7 Oktober 2023 di ruang rapat Rumah Yatim Sabilillah.
3. Peserta yang lolos diberikan waktu tenggat tujuh hari mulai 1-7 Oktober untuk membawa perlengkapan pribadi (**BOYONG**) seperti, baju, celana, sarung dan sebagainya.
4. Segala peraturan serta pengenalan seputar Rumah Yatim Sabilillah akan dijelaskan pada agenda orientasi tersebut.
5. Peserta yang sudah dinyatakan lolos namun tidak melaksanakan daftar ulang dan mengikuti orientasi, maka dinyatakan **MENGUNDURKAN DIRI**.

Demikian pengumuman ini disampaikan. Kami ucapkan selamat kepada nama-nama yang sudah lolos. Bagi peserta yang belum lolos, tetap semangat dan jangan menyerah dalam mengikuti program beasiswa LAZIS Sabilillah lainnya. Atas perhatian dan kerjasamanya kami sampaikan terima kasih.

Informasi lebih lanjut: Maulana Zaky (Wa 0813-3531-0735)

Wallahul muwaffiq ilaa Aqwamith Thoriq Wassalamu`alaikum  
Wr. Wb.

Malang, 14 Robiul Awal 1445 H  
30 September 2023 M

Ketua,



**LAZIS**  
**SABILILLAH**

Dr. H. Abd. Adzim, Lc., M.Pd

Lampiran

**NAMA PESERTA LOLOS SELEKSI WAWANCARA (FINAL)  
BEASISWA LAZIS SABILILLAH 2023**

NO	NAMA LENGKAP	ALAMAT SAAT INI	STATUS
1	MUHAMMAD NAFIS ALTHAFIAN	Cileungsi hijau blok F1 no.9 kec Cileungsi, Bogor	LOLOS
2	RIZAL AGUS WIYANTO	Jl. Merpati 15 no. 14 Kav, Harapan Kita Kota Bekasi	LOLOS
3	FADIL AIRLANGGA	jl. Pengadegan barat 3 no 22 Jakarta Selatan	LOLOS
4	SULTHONUL IDHOM	PP. Mambaus Sholihin jl. Tirto praloyo No.1, Klandungan, Landungsari, Dau, Kab. Malang	LOLOS